

2学期始業式

8月29日(木), 2学期の始業式です! 長い夏休みが終わり, 子ども達の元気な声が学校に帰ってきました。朝も笑顔であいさつをして玄関に入る子, 大きな作品を抱えて登校してくる子, 友達と笑顔でお話をしながら登校する子, 登校してくる姿も様々です。保護者の皆様, 地域の皆様, 2学期も佐敷小学校をよろしくお願いします。

暑さ対策のため, 教室の電子黒板(ZOOM 利用)と校内放送で始業式を行いました。その中で, 3年生の金城波瑠さん, 花城光芭さん, 玉城志成さんが児童代表あいさつをしてくれました。1学期にできるようになったことでできなかったことをふまえて, 2学期にむけてがんばりたいことを発表してくれました。

2学期がんばりたいこと

花城 光芭

楽しかった夏休みも終わり, 今日から2学期が始まります。私が2学期がんばりたいことは, 2つあります。1つ目は, 漢字50問テストです。1学期漢字50問テストで100点をとることができなかったのので, 家で勉強をがんばって, 2学期は100点をとれるようにがんばりたいです。

2つ目は, あいさつです。いつも学校で, 朝のあいさつが元気よくできていなかったのので, 2学期は毎日元気な声であいさつができるようにがんばります。

長い2学期だけど, クラスのみんなと協力して楽しい時間を作れるようにしていきたいです。

2学期がんばりたいこと

玉城 志成

ぼくは, 2学期がんばりたいことが2つあります。

1つ目は, 50m走で8秒台に入ることです。なぜなら, サッカーの練習でいつも相手に追い抜かされているからです。50m走で8秒台に入るために, 毎日学校から帰ったら家で走る練習をしたりごはんをたくさん食べたりして, 体をきたえたいです。

2つ目は, 漢字です。なぜなら, 1学期100点をとれなかったからです。毎日家に帰ったら, 夢ノートに漢字の練習をしたいと思います。

50m走をがんばりながら, 漢字の練習は大変だけどがんばりたいです。

新職員紹介

2学期より, 佐敷小学校に2名の職員を迎えましたので, ご紹介いたします。

1年2組担任の續安男(つづきやすお)教諭と3年2組担任の石田達也(いしだたつや)教諭です。續先生は, 7月まで浦添市の方で勤務を, 石田先生は7月まで豊見城市での勤務を経て本校勤務となりました。今後ともよろしくお願いいたします。



2学期始業式の様子

2学期がんばりたいこと 金城 波瑠

僕が2学期がんばることは, 4つあります。

1つ目は, 体育発表会です。体育発表会は, 特にリレーを頑張ります。僕は, 運動は好きですが, 運動が上手いわけではないので, リレーは頑張ります。

2つ目は, 係の活動です。なぜ, 係の活動を頑張りたいかというと, 1学期のイラスト係で全然仕事が出来なかったからです。2学期の係ではちゃんと最初から最後まで係の仕事をしたいです。

3つ目は, スーパー見学と消防署見学です。僕は前の学校で, 見学にいろいろ行きましたが, どれも時間があまりなくて工夫や面白い所を見つけられなかったのので, 佐敷小学校ではいろいろな工夫などを見つけないです。

4つ目は, 漢字です。なぜかということ, 漢字は苦手だったので3年生になって漢字ができないのは嫌だと思って, 2学期は漢字を頑張りたいことに決めました。2学期, いろいろなことに頑張りたいです。



續 教諭

石田 教諭